

17 de Julio de 1.969

Sr. Director del diario de la noche MADRID.

General Pardiñas, 92

M A D R I D.

Muy señor mios

Son muchas las ocasiones en las que aparece información sobre Entidades de tanta importancia como son Televisión Española, y últimamente se ha comenzado a hablar asimismo de "Valladares" lugar donde se han ubicado varios magníficos edificios de la Universidad de Madrid y donde en el próximo curso, Dios mediante, se darán las clases para alumnos de Ciencias Políticas y Económicas, Filosofía y Letras, etcétera.

Tanto T.V.E. sita en Prado del Rey, está ubicada totalmente en término municipal de Pozuelo de Alarcón, aunque generalmente se habla exclusivamente de Prado del Rey, que es un paraje de este Municipio, que lleva la denominación indicada.

Actualmente se habla de "Valladares" y en unas ocasiones se habla de Aravaca e incluso en alguna información ha aparecido el nombre de Somosaguas, (que es una Urbanizadora enclavada asimismo en este término municipal), pero casi nunca se habla y se dice que Valladares es asimismo otra zona o paraje de este térmi-

no municipal, donde se encuentran enclavados los edificios universitarios de referencia.

Solamente a título informativo y para que cuando se haga constar el término municipal, se sepa que es el de Pozuelo de Alarcón, me considero en el deber, como Alcalde de este Ayuntamiento, el ponerlo en conocimiento de Vd. para que quede clara constancia de que he contribuido, aunque ello sea muy modestamente mediante esta simple carta, a que se conozca la verdad en un lugar tan importante como es el diario del periódico que Vd. tan dignamente dirige.

Agradeciéndole de antemano la atención que preste a estas líneas cuando la oportunidad se presente, aprovecho la ocasión para quedar a su disposición y saludarle muy atentamente,



Fdo: Vicente Martín Bravo.